

Familia Santos,

Homecoming está sobre nosotros y estamos felices de celebrar esta semana en plazos más normales este año escolar. Los estudiantes se divierten con sus días de disfraces, el desfile del viernes y todos los eventos que ocurren tanto dentro como fuera del día escolar. Con muchas cosas que hacer, le escribo para actualizar hoy nuestros números de COVID.

El distrito ha comenzado nuestro programa de pruebas para brindar a las familias la oportunidad de realizar la prueba cuando sea necesario. Esto también le permite al distrito monitorear más de cerca las enfermedades dentro de las escuelas. Desde el comienzo de la escuela, no hemos visto llegar enfermedades graves a las escuelas. Justo antes de que comenzaran las clases, vimos un pequeño aumento de 8 casos debido a una salida que se realizó fuera de las actividades escolares. Estas personas se pusieron en cuarentena, siguieron el protocolo y pudieron regresar a la escuela y a sus actividades. Entre el 11 de septiembre y el viernes pasado (24/9) hemos visto un total de 6 casos positivos, sólo 2 de los 6 fueron por un contagio entre dos compañeros. Los otros 4 casos se transmitieron de padres a hijos fuera de la escuela. Afortunadamente, estos padres mantuvieron a sus hijos en casa cuando sintieron los síntomas, por lo que no había posibilidad de contagio en la escuela.

Ahora que tenemos pruebas disponibles, los padres han optado por que se realicen pruebas a sus hijos cuando presenten síntomas. Hasta el día de hoy, hemos completado 65 pruebas. En este momento, como distrito, solo tenemos 5 casos positivos en total. Esto nos muestra la cantidad de resfriados, gripe y alergias que las personas están enfrentando en este momento. Tampoco quiero que nadie tenga una falsa sensación de seguridad con estos números. Fácilmente podríamos ver un aumento si no continuamos usando procedimientos de distanciamiento, higiene y cubrimientos faciales (cuando sea necesario).

El clima se está volviendo más fresco y pasaremos a actividades más internas. Sabemos que los resfriados, la gripe y el COVID se propagan más fácilmente cuando esto sucede. Continúe con los protocolos de COVID para que podamos continuar manteniendo nuestras escuelas y actividades seguras y abiertas.

Si usted o su hijo tienen algún síntoma, manténgase en casa y considere realizar la prueba con el distrito escolar o con otro proveedor. Estas pruebas le ayudarán a mantenerse abierto y seguro. Sí, nuestros números son bajos. Como distrito escolar y comunidad, será necesario que todos trabajemos juntos para mantener bajos los números.

Espero una gran semana de regreso a casa. Vengan a animar a los santos en todas nuestras actividades esta semana.

Con orgullo Santos,

Dr. Steven Heil, superintendente